

2 de octubre de 2018

Se realizará el 3er Seminario Binacional de cooperación Argentino Chileno

3er. SEMINARIO BINACIONAL CIENTÍFICO ACADÉMICO

"Intercambio de Experiencias y Preservación del medio en la zona de Tierra del Fuego y el Canal Beagle"

> 4 y 5 de octubre de 2018 - Apertura 14:30hs. - UNTDF H. Yrigoyen 879 - Ushuaia <

Logos: UNTDF, Universidad de Magallanes, Chilean Consulate, TDF, CADIC, UTN TDF

Tendrá lugar el 4 y 5 de octubre en la sede UNTDF de Yrigoyen 879, con la participación de la Universidad de Magallanes, el Consulado de Chile en Ushuaia, el CADIC y el Gobierno Provincial, entre otras instituciones.

Ushuaia, 02 de octubre de 2018.- La Universidad Nacional de Tierra del Fuego (UNTDF) será sede del 3er Seminario Binacional Científico Académico “Intercambio de Experiencias y Preservación del medio en la zona de Tierra del Fuego y el Canal Beagle” a realizarse en Ushuaia el próximo 4 y 5 de octubre, en instalaciones en la Sede UNTDF de H. Yrigoyen 879 y en el CADIC, ubicado en Bernardo Houssay 200.

El espacio de trabajo organizado conjuntamente con el Consulado de Chile en Ushuaia, la Universidad de Magallanes (UMAG), el Centro Austral de Investigaciones Científicas (CADIC), la sede Ushuaia de la Universidad Tecnológica Nacional (UTN); el Ministerio de Ciencia y Tecnología y la Secretaría de Ambiente, Desarrollo Sostenible y Cambio Climático de la Provincia de Tierra del Fuego, se constituirá como un espacio de intercambio académico y científico que propiciará la participación de representantes de instituciones de toda la Región.

De este modo, las partes buscarán ampliar progresivamente la cooperación institucional en materia de formación de posgrado e investigación, así como difundir y poner en común las actividades conjuntas que se han logrado desarrollar en el transcurso de este año.

Así, se dará continuidad a los avances alcanzados lo relativo a la Red Binacional de Investigación en la Zona Austral, al Grupo de Observación de la Patagonia Austral (GOPA) y al Acuerdo Marco suscrito entre la Universidad de Magallanes y la Universidad Nacional de Tierra del Fuego, potenciando nuevos progresos e iniciativas concretas al respecto.

Este ámbito científico académico facilitará además la vinculación entre entidades especializadas y grupos de trabajo de la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur y de la Región de Magallanes, con especial enfoque en los ámbitos científico-académico, turismo sustentable y conservación, dando lugar a nuevas líneas de cooperación y, asimismo, contribuirá al desarrollo de las tareas emanadas de las Comisiones de Ambiente, Ciencia y Educación del Comité de Integración Austral.